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Après 2 années de colonnes vides....
2023 sera une année de nouveaux projets et de nouvelles actions au lycée ! 

Notre club journal s’inscrit dans cette « nouveauté », il redémarre et fait ainsi le pari d’une

première publication très courte consacrée à un lieu vraiment fédérateur porté par des

lycéens : le « Café Mousse-Lait ». Comment ne pas parler, en ces moments encore froids

de fin d’hiver, de ce lieu convivial et de ses délicieuses boissons chaudes. 

Ainsi, à travers cette newsletter et les prochains numéros, nous nous donnons le défi de

mettre en valeur toutes les actions, et projets, aboutis ou en cours de réalisation, reflétant

l’énergie créative de ce lycée. Nous espérons que ce feuillet trouvera son lectorat et

pourquoi pas de nouveaux rédacteurs qui souhaiteraient rejoindre l’aventure de notre

comité de rédaction ! Bonne lecture !

N°1

Du café dans l'air !
Par une élève rédactrice

Vous avez certainement remarqué un nouveau
lieu au sein de notre lycée : Le Café Mousse-
Lait ! Nous avons eu l’occasion de rencontrer
Clémence porteuse de ce projet ainsi que deux
autres membres. 
Le Café Mousse-Lait ressemble fortement à la
Maison Des Lycéens (MDL), celle-ci a dû fermer
ses portes car elle n’était plus aux normes. Il a
donc fallu trouver un lieu plus sûr : le CVL et la
MDL ont « fusionnés » et ont créé ce fameux
café.
Il a d’abord été nécessaire de mettre en
commun les idées des 5 membres  du groupe,
puis d’avoir l’autorisation du proviseur. Il a fallu
envisager toutes les situations problématiques
lors de la réalisation, d’autant plus que le
système du café repose sur le partage des
compétences de chacun de ses membres. Par
exemple : dans le domaine de la comptabilité,
de la relation-client, etc. Clémence nous
confirme donc que c’est une sorte de hiérarchie.

Il y a bien sûr l’aide occasionelle du personnel,
tels que les surveillants pour faire
l’approvisionnement, du CPE Mr. Mousleh (voir
interview suivante), ainsi que d’enseignants qui
ont formé les membres du café à la gestion
financière.
Les produits fétiches du stand sont
généralement le COCA Cherry, le Kinder Bueno,
ou en boissons : le Cappuccino et le Café
expresso ! Les journées les plus actives sont
généralement le lundi et le vendredi matin. Bien
que la pause récré soit parfois trop courte, les
membres du café arrivent à s’organiser en
fonction de leur emploi du temps d’élèves pour
en assurer le bon fonctionnement. Félicitations à
eux !
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Êtes-vous fier d’être à l’effigie du café ?
Premièrement, ce sont les élèves du CVL qui

ont eu l’idée du jeu de mot avec mon nom

pour le café. Quand ils me l'ont proposé je

n’étais pas entièrement pour, mais j’ai vu que

le café avait un succès fou depuis sa sortie, et

je suis finalement fier d’être à l’effigie de cette

démarche. C’est une manière pour eux de me

rendre une sorte d’hommage, et cela me

montre que les élèves m’apprécient

beaucoup. 

Que pensez-vous de l’idée du café Mousse-
lait ? 
C’est une très bonne initiative de la part du

CVL, ils savent très bien gérer et les élèves sont

heureux de l’ouverture du café, de plus ils sont

très autonomes.

Y’a-t-il des projets à venir ? 
Un kiosque est en cours de préparation avec

les 1ere PIPG en collaboration avec le lycée les

Pannevelles (Provins) qui propose une

formation du bois. Les classes d’art

s’occuperont de la décoration du kiosque.

C’est vrai que le café pour l’instant est assez

fermé, comme dans une sorte de prison, cela

permettrait donc d’apporter de la visibilité et

de la chaleur à l'endroit. Ce sont d’ailleurs les

élèves d’imprimerie qui se sont occupés de la

façade du café actuel. 

Le café Mousse-Lait
qu'en pensez- vous ?
P a r  T a m i a  M O R E A U - S I M O N

"Je suis finalement fier
d’être à l’effigie de cette
démarche." 
Mr MouslehInterview de Mr Mousleh

Que pensez-vous du café Mousse- lait ? 
Que du positif sur cette initiative du CVL, le

jeu de mot est original, les prix sont

abordables et le service est rapide. Les gens

sont également très souriants à l’accueil c’est

cool! Ça a l’air de bien marcher pour eux!

Qu’aimeriez-vous apporter au café ? Avez-
vous des  suggestions ?
Ils proposent déjà énormément mais ce serait

sympa de rajouter des paquets de bonbons,

une salle rien que pour eux, car c’est vrai que

le café est assez mal situé, des points de

fidélités qui permettraient d’avoir des produits

gratuits quand on commande souvent, et

enfin, des formules comme "jus de

fruit+croissant+pomme" qui reviendrait moins

cher qu’acheter les trois séparément.

Interview des surveillants
et des élèves

"Le jeu de mot est
original, les prix sont
abordables et le service
est rapide." 
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Afin de démarrer cette année 2023 dans les

règles, il est nécessaire de faire un rappel des

évènements qui ont chamboulé notre fin

d’année 2022. 

Sur le plan du 7e Art on pense donc

évidemment à Black Panther 2 et Avatar.

Le premier qui était très attendu, avait été

l’objet de nombreuses rumeurs et

spéculations, notamment sur qui allait

remplacer le défunt Chadwick Boseman qui

interprétait le héros T’Challa. Dans ce dernier

opus, sorti en novembre et réalisé par Ryan

Coogler, le héros est donc décédé, c’est sa

sœur qui prend la relève et qui gouverne le

royaume du Wakanda. Par conséquent ce

deuxième volet traite surtout du deuil et de la  

reconstruction possible après la perte d’un

proche. 

Petite nouveauté : on découvre un autre

royaume secret identique au Wakanda mais

sous-marin. Celui-ci, nommé Talocan, est une

sorte d’Atlantide et est gouverné par Namor,

un demi-dieu avec des ailes aux pieds. 

Pour la BO du premier film, il y avait un

casting incroyable, notamment Kendrick

Lamar. Cette fois-ci, Marvel a fait appel à

Rihanna, Burna Boy et tant d’autres qui ont

permis de rivaliser avec la bande originale du

premier opus.

Ce qu’on en a pensé :
Même en faisant preuve d’indulgence, on ne

peut qualifier le film d’autre chose que très

moyen. En effet, il n’a pas réussi à faire une

œuvre comparable à Black Panther 1. 

Black Panther 2:
Wakanda Forever
P a r  A m a n e  A B O U D O U

On se souvient effectivement du succès et de

l’incroyable performance du premier long-

métrage, loué par quasiment toutes les

célébrités, magazines, intellectuels, etc. Car,

au-delà de l’histoire classique du super-héros,

Black Panther est en fait une métaphore de la

situation de l’Afrique subsaharienne. Ses

rapports avec les autres pays, ses importantes

ressources naturelles et bien sur son manque

d’initiative et ses divisions. C’est pour cette

raison qu’il a autant fait de bruit. Evidemment,

quand on obtient de tels résultats, il est

compliqué (voire impossible) de continuer sur

cette lancée. Et les Studios Marvel, n’y sont

pas parvenus. Alors oui, les sud-américains ont

maintenant eux aussi « leur super-héros »,

mais cet ajout n’est pas suffisant. Le scénario

n’était pas super, l' intrigue bancale, les

dialogues sans véritable profondeur, et la fin

n’a pas provoqué la satisfaction habituelle que

l’on ressent quand le héros triomphe (peut-

être parce qu’il n’y avait pas vraiment de

héros... ).

Conclusion
Black Panther 2 a donc été très moyen et

incomparable au précédent. Pour la culture, il

est nécessaire de l’avoir vu même si cela reste

une déception.
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Pour célébrer la Saint- Valentin, le CVL a

renouvelé une action phare : la Semaine de la

Rose qui a débuté la semaine du 6 février

2023. Les roses sont chinées par un grossiste

en Val-de-Marne dans le plus grand marché de

gros et de produits frais au monde, le marché

de Rungis. D'où leur qualité sans faille !

Cette opération permet à chaque membre du

lycée de célébrer l'amour et l'amitié, une belle

initiative qui donne le sourire !

Autres évènements...
P a r  l ' é q u i p e  d e  r é d a c t i o n

La Semaine de la Rose
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Après deux ans d'absence, la JPO a fait son

grand retour cette année pour le plus grand

plaisir de chacun ! 

Les visiteurs ont été nombreux, tout comme

les projets présentés dans chaque matière et

filière. Vivement l'année prochaine !

La JPO du 04 février 2023

Dans le prochain numéro...
Numéro Spécial Développement Durable !

Flash sur une exposition au CDI.

Lycéens après Covid: état psychique et santé mentale.

Journée Initiative et Engagement: venez rencontrer des associations locales.

A lire ! Un album ou un roman coup de cœur. 

N'hésitez pas à nous écrire pour nous faire des propositions de sujets, de rubriques, nous
soumettre des articles et ainsi rejoindre notre équipe !

lejournalmalraux@lycam.fr
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